



Laser Radial WM - Winterferien - Jugend-Bowling - Clubabende

Spannung in Melbourne

Während sich Philipp Buhl nun vielleicht für ein paar Tage entspannt zurücklehnen und seinen phänomenalen Gewinn des WM-Goldes im Laser Standard genießen kann, steigt die Spannung bei den Laser-Seglerinnen ganz erheblich. Vom 21. bis 28. Februar wird vor Melbourne die [WM der Damen im Laser Radial \(https://sailing.laserinternational.org/site/event-site/110\)](https://sailing.laserinternational.org/site/event-site/110) ausgesegelt. Für Svenja Weger stellt das neben der *Trofeo Princesa Sofía* Regatta auf Mallorca Ende März und der EM in Kalamata, Griechenland, in der zweiten Maihälfte eine der drei Qualifikationsregatten für eine Teilnahme an den Olympischen Spielen in Tokio (26. Juli – 8. August!) dar. Das Ersegeln des Nationenstartplatzes für Deutschland sowie konstant die besten Leistungen aller deutschen Laser-Radial-Seglerinnen reichen nicht, so das Reglement des DSV. Entschieden wird erst kurz vor knapp. Also: Daumen drücken!

Winterferien – in irgendeiner Form auf dem Wasser

“Snow is only frozen water“ - so lautete bereits vor einigen Jahrzehnten der lakonische, werbewirksame Spruch eines weithin bekannten internationalen Wassersportausstatters. Und genauso locker sportlich waren etliche Kinder und Jugendliche des PYC in den Winterferien auf Schnee und Wasser unterwegs.

Ein Bildergruß mit Clubstander kam von Victor Perschmann (Laser), Niklas Kühling (420er) und Paul Kühling (Opti A) aus Kirchberg/Tirol. Eine kleine Gruppe von Opti-A-Seglern, die erneut zum Trainingslager nach Neapel gereist waren, sandten Bilder und einen spannenden Bericht, der auf der Homepage zur [Lektüre \(https://www.pyc.de/aktuelles/opti-trainingslager-neapel-0\)](https://www.pyc.de/aktuelles/opti-trainingslager-neapel-0) einlädt. Weitere Opti-A-Kinder trainierten in Hyères, ebenso wie der Berliner Laser Kader. Lars Kleinwächter reiste mit Steuerfrau Eva Schäfer-Rodriguez (VSaW) bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr zum Trainingslager nach Mallorca. Sein Bericht steht ebenfalls auf den Webseiten des [PYC \(https://www.pyc.de/aktuelles/lars-auf-mallorca\)](https://www.pyc.de/aktuelles/lars-auf-mallorca) zur Verfügung.

Obendrein gibt es für die im Berliner Wintergrau Daheimgebliebenen ein knapp zweiminütiges [Video \(https://www.youtube.com/watch?v=KJH5UToRAvg&feature=youtu.be\)](https://www.youtube.com/watch?v=KJH5UToRAvg&feature=youtu.be) auf YouTube, das jeden sofort dem Beginn der Segelsaison entgegenfiebern lässt.



Fotos: Michaela Kühling, Katharina Steinmüller

Einmal auf derselben Bahn: Opti-, 420er- und Laser-Seglerinnen und -Segler beim Bowling

Thomas Läufer hatte die Tradition des gemeinsamen Bowlingnachmittags aller Opti-Segler eingeführt. Die Jugendlichen, inzwischen 420er- und Laser-Segler, die damit im Potsdamer Yacht Club groß geworden sind, denken nicht nur gerne daran zurück, die

Jugendsprecher Gesa Papenthin (Laser Radial) und Philipp Hunger (420er) nahmen jetzt auch selbst die Organisation in die Hand, reservierten fünf Bahnen im SportForum Kleinmachnow und zogen am 16. Februar mit 30 Kindern und Jugendlichen ins Brandenburgische. Ein kurzer [Bericht \(https://www.pyc.de/aktuelles/bowling-der-jugend\)](https://www.pyc.de/aktuelles/bowling-der-jugend), findet sich auf der Homepage.



Fotos: Michaela Kühling, Hartmut Papenthin

Von der ungeheuren Themenvielfalt winterlicher Clubabende

Ein spannendes Programm hat Christiane Woite-Retsinas, Obfrau des Veranstaltungsausschusses, für die winterlichen Clubabende zusammengestellt. Der Vortrag von Oliver Michel entführte gleich Mitte Januar in Wort und Bild in die [Bretagne \(https://www.pyc.de/aktuelles/segeln-der-bretagne\)](https://www.pyc.de/aktuelles/segeln-der-bretagne), gefolgt von Gordon Voß' Bericht über seinen sechsmonatigen Törn kreuz und quer durch das [Mittelmeer \(https://www.pyc.de/aktuelles/mit-dem-trimaran-kreuz-und-quer-durchs-mittelmeer\)](https://www.pyc.de/aktuelles/mit-dem-trimaran-kreuz-und-quer-durchs-mittelmeer). Beide Beiträge können in Kurzfassung auf der Homepage nachgelesen werden.

Am kommenden Mittwoch, den 26. Februar, bietet Michael Jokisch zusammen mit einem IT-Experten der Firma Microsoft exklusiv für den Potsdamer Yacht Club ab 19 Uhr einen Vortrag zum Thema „Hacking“ an. Unter der Überschrift „CyberCyber! - Hacker überall?!“ wird es um folgende Fragen gehen:

- Was macht ein Hacker - und warum?
- Wie betrifft mich das als Privatperson?
- Wie kann ich mich privat besser absichern?
- Ist das kompliziert?

Fachliche Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, und im Anschluss bietet sich wie immer genügend Gelegenheit zum persönlichen Austausch in gemütlicher Runde. Seien Sie herzlich willkommen!



Fotos: Oliver Michel, Gordon Voß

Termine

Michael Jokisch: „CyberCyber! - Hacker überall?!“ Mittwoch, 26.02.2020

Seesegler-Stammtisch Mittwoch, 26.02.2020

Jahreshauptversammlung Freitag, 28.02.2020

Jugendversammlung Sonntag, 01.03.2020

Secondhandbasar für Kinder- und Jugendsegelkleidung Sonntag, 01.03.2020

Sigrun Putjenter, 20.02.2020